

## Carrera o Trabajo

Trabajos como voltear hamburguesas y manejar cajas registradoras no son malos, pero no son una carrera. Cuando tienes una carrera, tienes mucho más control tanto sobre tu horario como sobre tu jefe. Una carrera profesional te permite hacer el trabajo que te gusta hacer. La diferencia entre un trabajo y una carrera está en tu trayectoria. Trayectoria es una palabra elegante para la dirección en la que vas. Si conoces la dirección en que una persona va en su vida y cuánto está trabajando para llegar allí, entonces tienes una idea bastante clara de hacia dónde se dirige y a dónde llegará.

Una carrera tiene una trayectoria que te lleva a algún lugar, y si eliges bien tu carrera, te llevará a algún lugar al que realmente quieres ir. En comparación con un trabajo que no tiene ninguna dirección, ninguna oportunidad, ningún disfrute y ningún destino, las carreras pueden ser un camino que disfrutes recorrer durante el resto de tu vida. Tienes que añadir mucho de fuerza, eso es, esfuerzo y trabajo, pero en una carrera, estás realmente yendo a algún lugar – tienes una trayectoria.

## ¿Cuál Es Tu Trayectoria?

Determinar tu trayectoria depende de tu destino. ¿A dónde quieres llegar en tu carrera? Una forma fácil de averiguarlo es preguntarte: «¿Qué me gusta hacer ahora?» y luego: «¿Cómo puedo ganar dinero haciendo eso en el futuro?» La clave es preguntarte qué te gusta hacer y qué trabajos implican hacer lo que te gusta. Por desgracia, muchas personas cometen un error al suponer que lo que aman es tener mucho dinero. Ellos piensan que ser rico es un buen objetivo a seguir. El dinero es algo bueno que tener, pero si tu trabajo es tortuoso, entonces el dinero no te va a ayudar a largo plazo. Elige un destino para tu trayectoria que sea algo que te guste hacer y que ayude a los demás.

## Cómo Empezar

Una vez que tengas una idea de lo que quieres hacer en tu carrera profesional, tendrás que averiguar cómo llegar hasta allí. El mejor lugar para empezar es buscar a otras personas que ya tengan el trabajo que tú deseas. La mayoría estará encantada de compartir contigo su trayectoria profesional. Si necesitas ir a la universidad, visita un centro de formación profesional y habla con un orientador académico. A los asesores académicos, en general, les ENCANTA ayudar a otros a alcanzar sus metas y te orientarán en la dirección correcta. Te darán mucha información y muchas opciones. Esto es GENIAL porque ahora tienes la información que necesitas. Desafortunadamente, aquí es donde muchas personas a menudo no pueden despegar, porque parece que hay mucho por hacer y no hay un lugar claro por donde empezar. Cuando empiezas a pensar en todos los pasos que hay que dar, el proceso puede parecer bastante abrumador y grande. La cuestión es que no tienes que averiguar cada parte de tu camino ahora mismo. Lo que tienes que hacer es saber adónde quieres llegar y cuáles son los pasos importantes para llegar allí. A continuación, solo tienes que trabajar en el siguiente paso que tienes delante.

## Recorriendo el Camino

Mientras te concentras en lo siguiente que tienes que hacer, es importante que te des cuenta de que recorrer el camino hacia tu destino profesional no va a ser fácil. De hecho, es probable que tengas que aguantar ese trabajo que odias mientras trabajas para conseguir la carrera que te gusta. Es muy importante recordar que conseguir un trabajo que te gusta requerirá mucho esfuerzo y trabajo de TU parte. No es divertido, pero vale MUCHO la pena poder despertarte por la mañana y estar feliz de ir a trabajar. Es una sensación maravillosa que podrás disfrutar durante décadas una vez que alcances la carrera que te gusta. Conseguir una carrera que te guste no es imposible, solo requiere trabajo. Una cosa es segura: si consigues una carrera que te gusta, no te arrepentirás de lo que hayas tenido que hacer para llegar hasta allí.